

Fecha: 19-02-2025
 Medio: La Estrella Del Loa
 Supl.: La Estrella Del Loa
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 322,6
 VPE: \$ 170.353

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Red de Empresas Chile Cuida sigue sumando miembros**

El trabajo busca reflexionar sobre los espacios privados y cotidianos que, aunque muchas veces pasan inadvertidos, están llenos de historia y simbolismo. Surge a través de un profundo ejercicio de contemplación y reflexión sobre la relación entre el paisaje y los valores estéticos hegemónicos que lo definen.

Además, plantea un cuestionamiento al senti-

do común predominante que asocia la belleza del paisaje con su cantidad de vegetación, enfrentando la percepción marginal de la Región de Antofagasta frente al centro y sur de su país.

Su autora redefine el "Patio de atrás" como un

espacio de reconciliación entre los vestigios industriales y el entorno natural, destacando la interacción entre el desierto y lo humano bajo una mirada entrópica y poética.

La directora ejecutiva de Fundación Ruinas de Huanchaca, Catalina Prie-

ra, que ha sido verdaderamente inspirador. La colaboración con los artistas ganadores no sólo ha dado vida a un espacio que se encontraba dormido, sino que fue reactivado con obras de alto impacto, lo que ha demostrado el poder transformador de la creatividad cuando se une a un propósito común".

Según precisó, las piezas "trascienden lo visual, generando emociones, ideas y diálogos que enri-

que cada artista ha aportado a este proyecto. Este trabajo conjunto no sólo contribuye al desarrollo cultural, sino también realza y pone en valor el significado histórico y patrimonial de nuestro monumento nacional".

Una visión que compartió la subgerente de Asuntos Públicos y Gestión Territorial de CCU, María José Rivas, quien señaló que están felices de ver cómo

con la que buscamos revalorizar el patrimonio y la identidad territorial a través de miradas contemporáneas. Es la primera convocatoria a artistas nacionales de todo el norte grande que nos permitió dar un espacio de exhibición a estas 3 propuestas, artistas que tuvieron un lugar donde mostrar su arte y así hacer crecer el circuito cultural de Antofagasta".

SEREMI DE DESARROLLO SOCIAL Y FAMILIA



EN LA REGIÓN HAY MÁS DE 4.200 CUIDADORES ACREDITADOS.

Red de Empresas Chile Cuida sigue sumando miembros

Más de 4.200 personas acreditadas como cuidadoras en la región en el Registro Social de Hogares podrán acceder a importantes y nuevos beneficios, tras la incorporación de dos nuevas compañías locales y una nacional a la Red de Empresas Chile Cuida.

La iniciativa entrega importantes descuentos con presentar el carnet de

cuidador(a) y la cédula de identidad, con el objetivo de disminuir y aliviar las brechas económicas y de tiempo que tienen quienes realizan labores de cuidados.

Amis Odontología y Estética e Insumos Ceap se agregan a la oferta ya existente de MediHu (Servicio Médico a Domicilio) y Laboratorio Vital LAB, que ya entregan importantes

rebajas a quienes porten su respectiva credencial en la región. A nivel nacional, también está operativa la atención de Psicólogos por Chile.

Los beneficios son de acuerdo a las empresas, productos y servicios, montos que pueden variar desde un 10% hasta 60% de descuento, de ahí la importancia de esta red de firmas que entregan un

aporte a la comunidad en el marco del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano Muñoz, invitó a nuevas compañías para que puedan sumarse a esta iniciativa, cuyo lanzamiento oficial tuvo lugar en noviembre del año pasado en el Palacio de La Moneda.